

Abschnittseisschießen in Gußwerk

Am Samstag, den 08. Februar 2014 fand das traditionelle Abschnittseisschießen des Feuerwehrrabschnitts 04 Mariazell in Gußwerk statt.

Veranstalter war diesmal die Feuerwehr Gußwerk unter der Leitung von HBI Hannes Reiter, der bei der Siegerehrung zahlreiche Ehrengäste, darunter die Bürgermeister des Mariazellerlandes Michael Wallmann (Gußwerk), Manfred Seebacher, (St. Sebastian) und Josef Kuss, (Mariazell), sowie ABI Leonhard Mayr und E-ABI Werner Schager begrüßen konnte.

Den 1. Platz erreicht und somit Tagessieger wurde die Feuerwehr Gollrad vor der Feuerwehr Gußwerk, der 3. Platz ging an die Feuerwehr Mariazell gefolgt von der Feuerwehr Weichselboden.



Den Pokal für den Tagessieg und den Wanderpokal, gespendet von Bürgermeister Josef Kuss, konnte somit die Mannschaft von HBI Manfred Schrittwieser von der Feuerwehr Gollrad entgegennehmen.

Abschnittsübung in Weichselboden

Die Freiwillige Feuerwehr Weichselboden zeichnete unter dem Kommando von HBI Herbert Plachel und OBI Paul Mandl für die diesjährige Übung des Abschnitts 04 - Mariazell verantwortlich.

Am Samstag, dem 27. September 2014 mussten einige Szenarien im Bereich der Dürradmer, Gemeindegebiet Weichselboden, abgearbeitet werden:

Ein PKW stürzte in den Radmerbach, wobei eine Person aus dem Fahrzeug geschleudert wurde. Die Personenrettung übernahm die Bergrettung Mariazellerland, die den Verunfallten mittels Korbtrage rettete und dem Roten Kreuz übergab. Der PKW wurde mittels SRF Mariazell aus dem tiefliegenden Bachbett geborgen. Des Weiteren galt es für die Abschnittsfeuerwehren Weichselboden, Mariazell, Gußwerk und Gollrad einen bereits in Vollbrand geratenen Wohnhausbrand zu löschen.

Die Übungsbeobachter ABI Leonhard Mayr und E-ABI Werner Schager nebst den anwesenden Bürgermeistern konnten im Rahmen der Nachbesprechung die erbrachten Leistungen des Feuerwehrrabschnitts und deren Zusammenarbeit mit den Einsatzorganisationen Bergrettung, Rotes Kreuz und Exekutive sehr positiv bewertet. Im Anschluss luden zum Dank für die Einsatzbereitschaft die Bürgermeister der vier Gemeinden des Mariazellerlandes zu Kesselwurst und Getränken.



Feuerwehr Gollrad

Am 3. Mai 2014 feierte unsere Partnerfeuerwehr die FF Painten aus Deutschland ihr 130-jähriges Gründungsfest mit der Segnung des neuen Einsatzfahrzeuges HLF 2. Eine Abordnung unserer Feuerwehr fuhr zu dieser Feier nach Bayern, da eine mehr als 25-jährige Freundschaft unsere Wehren verbindet. Unsere Jugendfeuerwehr konnte heuer beim Bereichsfeuerwehrjugendleistungsbewerb in St. Marein, beim Landesfeuerwehrjugendleistungsbewerb in Mürzzuschlag und dem Wissenstest in St. Ilgen großartige Erfolge bei den Leistungsabzeichen in Bronze und Silber erzielen. Ein Dankeschön an alle Betreuer und Organisatoren dieser Veranstaltungen!



Feuerwehr Gußwerk

„Feuerwehreffreundlicher Arbeitgeber“ - Diese Auszeichnung erhielt die Säge Gußwerk GmbH seitens des Steirischen Landesfeuerwehrverbandes. Der Betrieb beschäftigt in seinem Mitarbeiterstab fünf Feuerwehrmitglieder, wobei in Abhängigkeit des Schichtbetriebs meist mehrere Feuerwehrmitglieder zeitgleich im Unternehmen anwesend sind. Ihnen ist es gestattet – auch während der Dienstzeit – im Falle eines Einsatzes den Arbeitsplatz sofort zu verlassen. Somit tragen das Unternehmen sowie die dort tätigen Kameraden einen wertvollen Teil zur Tageseinsatzbereitschaft der Feuerwehr Gußwerk bei. Ansuchen für Dienstfreistellungen zu Zwecken der Aus- und Weiterbildung bzw. zu Kursbesuchen an der Feuerwehr- und Zivilschutzschule Steiermark werden stets unbürokratisch behandelt und problemlos bewilligt. Überdies unterstützt das Unternehmen die Feuerwehr bei Übungen durch die Bereitstellung des Firmengeländes bzw. die Zurverfügungstellung von Gerätschaften, Holz oder Übungsobjekten.



Feuerwehr Mariazell

Der Höhepunkt des 140-jährigen Bestandsjubiläums der FF Mariazell war die Festsitzung genau am Gründungstag, dem 25. Juli im Hotel Weißer Hirsch. Eine besondere Freude war die Anwesenheit unseres Kameraden E-ABI Richard Feischl, der der FF Mariazell bereits seit 75 Jahren angehört. Kommandant HBI Bodo Demmerer zeigte sich stolz auf seine Feuerwehr mit ihren 80 Mitgliedern - darunter zehn Feuerwehrjugendliche.

In den Grußadressen gratulierten viele Anwesende der jubelnden Feuerwehr. Präsident Kern bedauerte in seiner Ansprache das Entfallen der Steirischen Landeswintermeisterschaften im Jänner in Mariazell und kündigte für das nächste Jahr wieder eine Landesfeuerwehrwallfahrt nach Mariazell an. Er bedankte sich bei der FF Mariazell für ihr hohes Engagement, zeichnete einige Mariazeller Kameraden aus und betonte die Verbundenheit unserer Wehr mit dem Landesfeuerwehrverband.



Feuerwehr Weichselboden

Verkehrsunfälle auf der Landesstraße B24 im Bereich der Hochleiten gehören in der Motorradsaison im Sommer leider alle Jahre zum Alltag. Im Berichtsjahr 2014 musste die FF Weichselboden fünfmal zu solchen Unfällen ausrücken. Bei einem Motorradunfall musste der Rettungshubschrauber zum Abtransport des Verletzten alarmiert werden. Einsätze, die mit Fahrzeugbergungen verbunden sind, werden gemeinsam mit dem SRF Mariazell absolviert. Abschließend ergeht ein Dank an die politischen Vertreter und an die Bevölkerung für die gute Zusammenarbeit.